



RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

(Disusun Berdasarkan Surat Edaran Mendikbud Nomor: 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SDN RAJEG 03
 Kelas / Semester : VI / Genap
 Tema 8 : Bumiku
 Sub Tema 1 : Perbedaan Waktu dan Pengaruhnya
 Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia, PPKn, SBDP
 Pembelajaran ke : 6
 Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan menentukan pokok pikiran dari suatu bacaan, siswa mampu untuk membuat sebuah ringkasan.
2. Dengan melakukan diskusi, siswa mampu memahami dampak pelaksanaan kewajiban masyarakat terhadap lingkungan.
3. Dengan menjawab pertanyaan, siswa mampu mengembangkan kemampuan analisisnya dan menyampaikan pendapatnya.
4. Dengan membuat daftar tentang hal-hal yang perlu dilakukan petugas piket dan siswa lain, siswa mampu memahami kewajibannya dalam menjaga lingkungan sekolah.
5. Dengan bernyanyi bersih dan sehat, siswa mampu memahami kewajibannya sebagai pelajar dalam menjaga lingkungan agar bersih dan sehat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Orientasi/Apersepsi/ Motivasi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa. 2. Menyanyikan salah satu lagu wajib dan atau nasional. Guru memberikan penguatan tentang pentingnya menanamkan semangat Nasionalisme. 3. Mengulas sedikit materi yang telah disampaikan hari sebelumnya 	15 menit
Kegiatan Inti	<p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa membaca bacaan mengenai keadaan alam Indonesia. ➤ Siswa menentukan gagasan utama dan gagasan pendukung. ➤ Siswa membuat ringkasan berdasarkan gagasan utama dan gagasan pendukung yang mereka temukan di bacaan tersebut. <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Guru meminta siswa untuk membaca sebuah artikel yang berjudul "Sumbatan, Air, dan Banjir". ➤ Siswa membuat tulisan singkat yang menceritakan kondisi daerah yang masyarakatnya terbiasa bekerja bahu-membahu membersihkan sampah <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa membuat daftar hal-hal yang harus dilakukan oleh petugas piket dan siswa-siswa lainnya dalam menjaga <p>Ayo Bernyanyi.</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa diminta untuk berlatih menyanyikan lagu "Bersih dan Sehat" dan menampilkannya di depan kelas. <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa diminta untuk membandingkan keadaan alam negara Thailand dan Vietnam. ➤ Informasi disajikan dalam bentuk paragraf. Paragraf pertama berisi tentang persamaan kedua negara tersebut dan paragraf dua berisi tentang perbedaan dari kedua negara tersebut. Siswa juga perlu menentukan gagasan utama dan pendukung dari setiap paragraf. ➤ Siswa akan membuat tulisannya pada kertas yang telah disediakan. 	140 menit
Kegiatan Penutup	<p>Ayo Renungan</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa menjawab pertanyaan berikut: <ol style="list-style-type: none"> 1. <i>Apa yang akan kamu lakukan sebagai perwujudan rasa syukur atas karunia kondisi alam Indonesia yang sangat subur dan indah?</i> 2. <i>Apa kewajibanmu sebagai anak bangsa ini dalam menjaga dan melestarikan kekayaan alam Indonesia?</i> <p>Kerja Sama dengan Orang Tua</p> <ul style="list-style-type: none"> ➤ Siswa akan memilih salah satu lagu yang telah dipelajari di Subtema ini. ➤ Siswa akan menceritakan kepada orang tua tentang apa itu interval lagu dan bagaimana mengidentifikasinya. ➤ Pelajaran diakhiri dengan Salam dan doa penutup dipimpin oleh salah satu siswa (Religius) 	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan guru yaitu dari pengamatan sikap, tes pengetahuan dan presentasi unjuk kerja atau hasil karya/projek dengan rubric penilaian.



Mengetahui
Kepala Sekolah,

H.J. MUAWANAH, S.Pd.
NIP. 196910151990092001

Rajeg, Mei 2021
Guru Kelas 6

DEWI KURNIASARI, S.Pd.
NIP. 198111132014062001